Sujet : [INTERNET] avis négatif à l'installation de panneaux solaires a méme le sol

De: Didier PARTIMBENE < mawagix@orange.fr>

Date: 14/03/2022 21:35

Pour: pref-haget@gers.gouv.fr

Monsieur,

étant agriculteur sur sarriac bigorre (commune voisine) je ne peux pas comprendre que l on puisse envisager de tels projets qui ne font que faire diminuer les surfaces agricoles utiles a l alimentation française. il y a bien d autres lieux pour permettre le developpement de cette source d energie (parking couvert toitures diverses ...) avant d envisager une installation à méme le sol.

n étant pas encore sorti d une pandémie, c est une famine mondiale qui nous guéte due aux problémes de plus en plus fréquents de déréglements climatiques ainsi qu une guerre en ukraine (pays trés exportateurs de céréales avec la russie).

comment peut on donc envisager ce projet alors que toutes les terres (bonne et moins bonnes) seront absolument nécessaire dans un avenir trés proche pour assurer l'autonomie alimentaire de la france.

je m oppose donc fortement a l installation de ces panneaux au sol . conservons au maximun les terres en état de production alimentaire

cordialement

Didier Partimbéne

1 sur 1 15/03/2022 08:30